

## Expédition nocturne

Pompéi, que vas-tu m'apprendre aujourd'hui ?

Jadis, cité romaine ravagée par une violente éruption du Vésuve qui a provoqué la mort de milliers de personnes et sa destruction. Que vas-tu encore nous révéler ?

Nous sommes le 24 octobre 2021.

Je suis Hugo, un archéologue et professeur d'histoire à l'université de Paris et je suis à Pompéi avec mon collègue et ami Enzo, photographe avec qui je travaille depuis plusieurs années.

Cette expédition est peut-être pour nous la chance ou l'opportunité de faire de nouvelles découvertes !

Il est 2 heures de l'après-midi et je suis sur le site avec Enzo depuis plusieurs heures.

Il fait chaud et la chaleur commence à être insoutenable pour nos recherches. Je propose à Enzo de revenir plus tard à la fraîche pour poursuivre ce que nous avons commencé....

C'est alors quand voulant me relever après avoir ramassé mes affaires, je trébuche sur une pierre et tombe sur un mur. Quand je me relève, je n'en crois pas mes yeux !

Je découvre là, devant moi, une statue avec un masque. C'est étrange, cela ressemble au personnage du médecin de la peste. Est-ce qu'il y aurait eu la peste à Pompéi ?

J'appelle Enzo qui accourt vers moi et se trouve également surpris par cette découverte.

Nous décidons de l'emporter délicatement au campement, en ayant pris soin de la couvrir d'un tissu blanc pour l'étudier. Hélas, en arrivant sous la tente Enzo lâche la statue qui tombe par terre et se casse. De là surgit une silhouette sombre, habillée de noir avec un masque qui se relève et dit: « enfin de l'air pur , je respire ». Nous sommes étonnés et apeurés. Comment a-t-il pu être emprisonné dans cette pierre depuis si longtemps ? Est-ce possible ?

Non, ce n'est pas possible ! C'est à cause de cette chaleur étouffante, nous avons des hallucinations....

Enzo me demande s'il peut prendre des photos pour les envoyer au journal , Je lui réponds qu'il est trop tôt pour le moment et il est préférable de n'en parler à personne .J'ai besoin de respirer, de prendre l'air. Je sors donc pour me rafraîchir et réfléchir, laissant Enzo seul avec notre trouvaille !

Quand je reviens vers la tente, j'aperçois un attroupement. Que se passe-t-il ? Enzo, en qui, j'avais confiance, pendant mon absence a averti quelques journalistes pour leur donner ses photos et répondre à leurs questions. Bien sûr ils se sont précipités aussitôt . Quand il s'agit d'avoir des informations, ils sont toujours prêts à tout pour faire la première page. Quel scoop !

Mais ce n'est pas possible !

- Qu'as-tu fait Enzo ?

- Mais Hugo, nous allons être célèbre !

- Enzo, nous ne sommes qu'au début de nos recherches et nous ne savons même pas expliquer ce que nous avons devant les yeux.

- Occupe toi des journalistes, qu'ils n'entrent pas et qu'ils repartent.

Quel idiot, ce Enzo !

Puisque tu veux jouer à ce jeu là avec moi, tu va être servi !

Tu ne paies rien pour attendre, ma vengeance sera terrible. On ne se moque pas des gens comme ça surtout quand on est amis et que l'on travaille depuis si longtemps ensemble. Je vais me servir du médecin de la peste pour assouvir ma vengeance et lui faire comprendre qu'on ne joue pas avec l'amitié.

Je vais lui faire croire qu'en découvrant cette statue, nous avons libéré une maladie . La peste, qui n'existe plus de nos jours, va réapparaître à cause de son égoïsme et son inconscience. Par sa faute, des milliers de personnes vont mourir et Pompéi va se trouver à nouveau dévastée.

Je demande à Enzo de me rejoindre afin de mettre mon plan à exécution.

Me regardant du coin de l'oeil, Enzo est désolé de son attitude envers moi. Mais pour moi, c'est trop tard ! Comment faire confiance à quelqu'un qui vous a trahi ?

Je lui fais donc croire que ma colère est retombée et que j'étais énervé sur le moment mais que maintenant on peut passer à autre chose, qu'il est temps de revenir à notre expédition et à ce de qu'ils ont découvert.

- Tu vois Enzo, ce que nous venons découvrir amènera le malheur sur Pompéi.

- Je ne comprends pas ce que tu veux dire Hugo !

- La peste, la peste est de retour !

- En délivrant le médecin de la peste nous avons commis une erreur.

- La peste dit Enzo ?

- Oui, tu as bien entendu.

- La mort noire.

- Cette terrible maladie va se propager de nouveau sur Pompéi et faire des ravages.
- Tuer des milliers personnes, voire des millions...
- Oh non, s'exclame Enzo. Ce serait une catastrophe !
- Es-tu content de toi Enzo?
- Toi qui voulait la gloire. Voilà, ce que tu as fait !
- Le malheur est de retour par ta faute.
- Que pouvons-nous faire pour l'arrêter ?
- Je ne sais pas. Il fallait réfléchir avant de parler de notre découverte à tout le monde.

Enzo propose alors de remettre la statue à sa place, de l'ensevelir et de ne rien dire à personne.

- Voici une bonne idée mon cher ami.
- Maintenant Enzo, je te laisse te débrouiller avec les journalistes, tu trouveras bien des explications à leur fournir et nous pourrons enfin sortir de cette tragédie.

Paris 24 octobre 2021 à 8 heure du matin, le réveil sonne !